

《单词百科:toothbrush是什么意思?toothbrush怎么发音?toothbrush的解释和用法》

英语单词toothbrush是什么意思?toothbrush怎么读?toothbrush怎么发音?简答网为您整理了toothbrush的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



toothbrush怎么读

toothbrush的读音:[tu θ br]

toothbrush的意思

1、n.牙刷;

toothbrush的相关词组

1、electric toothbrush 电动牙刷;

toothbrush的双语例句

1、 He was short and tubby and amiable with an odd little toothbrush moustache.

他矮矮胖胖,和蔼可亲,留了一嘴怪模怪样的牙刷式的小胡子.

2、 Dinnerware, Flower Vase, Airtight Container, Toothpaste, Toothbrush, Herbal Cosmetics Herbal and Botanical Products.

采购产品整套餐具, 花花瓶, 气密容器, 牙膏, 牙刷, 草药的化妆品草药和植物产品.

3、 As soon as the bristles on your toothbrush begin to wear, throw it out.

牙刷毛一开始磨损,就把它扔掉。

4、 The Sonicare toothbrush is ideal for teeth that have crowns or caps.

飞利浦声波牙刷专为戴有牙冠人所设计.

5、 Carol: I'll wait for you here. I need to buy a toothbrush.

那我在这里等你. 我需要买支牙刷.

6、 Toothbrush has a small head for easy brushing.

小小的刷头,适合宝宝小嘴.

7、 You can clean most mens jewelry with a soft bristled toothbrush.

你可以用软毛牙刷清洁大多数男士首饰.

8、 And the circumstances in dry toothbrush, also bacteria and germs and pathogens can grow and proliferation.

而且在干燥的情况下牙刷里也有细菌和病菌,并且病原菌一样可以成长和增殖.

9、 Use a toothbrush on your tongue as well, and rinse your mouth frequently.

舌头也要用牙刷清洁,并且经常漱口。

10、 Do you think someone could swing by my house and get my electric toothbrush?

谁能跑去我家把我的电动牙刷拿来?

11、Nancy dropped the toothbrush.

南希手中的牙刷掉到了地上.

12、When baby teeth began begin to appear, you can clean them with a wet toothbrush.

在乳牙开始长出时, 你可以用一把湿牙刷来清洁它们.

13、Had to borrow everything but a toothbrush from other guys.

除了牙刷什么都跟人借过.

14、One Toothbrush, one cup, and one or two spare set of clothes.

一支牙刷, 一个杯子和一或两套的换洗衣物.

15、The use of a toothbrush to keep tartar down is very helpful.

使用牙刷去除牙垢很有帮助.

16、When baby teeth begin to appear, you can clean them with a wet tooth brush toothbrush.

当乳牙开始出现的时候, 你就可以用一个湿牙刷清洁它们了.

17、Did you remember to pack your toothbrush?

记得要打包你的牙刷, 好吗?

18、My clothes, my shoes, a present, my ticket, my passport and my toothbrush.

我的衣服, 鞋子, 一个礼物, 机票, 护照, 和我的牙刷.

以上是简答网为您整理的toothbrush怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/toothbrush>